

Boycott de la coupe du monde de football L'argent ne doit pas tout acheter !

La Fédération CGT des sociétés d'études appelle au boycott de cette coupe du monde qui a lieu au Qatar. Cette coupe du monde n'est rien d'autre qu'un désastre écologique et humain.

Non seulement, plusieurs milliers d'ouvriers sont morts, pas moins de 6 500 originaires du Sri Lanka, du Pakistan, d'Inde, du Bangladesh et du Népal, mais les droits de l'homme et de la femme sont bafoués.

Des vies ont été sacrifiées. Les droits des femmes sont inexistants. C'est une véritable catastrophe humaine.

C'est aussi une catastrophe environnementale. 7 stades climatisés ont été construits dans les milieux arides. Ces climatisations vont être extrêmement gourmandes en CO².

Il faut aussi compter sur les milliers d'avions qui vont apporter chaque jour leur lot de spectateurs des pays limitrophes parce que le Qatar n'a pas de capacité d'accueil pour faire dormir ceux-ci.

Nous ne pouvons être complices d'une telle situation, c'est pourquoi nous appelons au boycott de ce mondial, y compris en évitant de regarder les matchs à la télévision. Et pour celles et ceux qui pensent qu'un tel boycott ne servirait à rien car le mal est déjà fait. Nous répondrons qu'un boycott largement suivi des retransmissions TV des matchs aura un impact sur l'audience et donc sur les rentrées publicitaires. La perspective d'une perte financière pourrait peser dans le choix des prochains pays pour ce genre de grands événements sportifs, comme, par exemple, le projet de jeux asiatiques d'hiver pour lequel l'Arabie Saoudite s'est positionnée.

Montreuil, le 11 octobre 2022

Fédération des Sociétés d'Etudes